

みどりの丘 学校だより 11月号 流山市立南部中学校

『しなやかさ』をもつことの大切さ

校 長 大舘 昭彦

この夏の酷暑を引きずるように気温の高い日が続くなど、秋の気配があまり感じられない日々でしたが、 11 月を迎え日の暮れるのが早くなるのと同時に、朝夕はとても涼しくなりました。校庭の木々の葉も少しず つ色づきはじめ、季節の移り変わりを伝えています。

それと合わせるように、新型コロナウィルスやマイコプラズマ肺炎等への感染が少しずつですが増えてきて います。これからインフルエンザの流行も始まることと思います。引き続き油断なく、生徒たちの安全、感染 症の予防に努めて参ります。

さて、先週末には「まほろば祭」が行われました。合唱コンクールでは、体育祭に続いて各クラスとも自分 たちの誇りをかけて取り組み、素晴らしい合唱を披露してくれました。特に3年生はどのクラスも甲乙つけ がたく、講師の先生からも大変なお褒めの言葉をいただきました。

今年度はPTA役員の皆様に多大なるご協力をいただくことで、限定的ではありましたが何とか保護者の 皆様に生徒たちの発表を直接聴いていただくことができました。ありがとうございました。(プログラム全体 の様子につきましては、YouTube にて後日限定配信致します。是非ご覧下さい。)

また、普段なかなか活動の様子を見ていただけない文化系部活の発表も様々な形で実施することができ、 保護者・地域の皆様にもご覧いただくことができました。昨年に引き続きこの二日間の様子を映像資料と して作成したDVDを地域包括センターのお力添えをいただき、近隣の高齢者施設にお届けし交流を深め させていただくこととしております。今後も地域の一員としての役割を果たしていけるような生徒たちを育て て参りたいと思います。

過日、「生成AIを使った授業」についての研修会に参加してきました。すでに生成AIは、文章のみならず 画像の作成や音楽や動画の作成まで広く活用されています。学校教育においてもAI時代は到来し、授業 の中でどのように使うかが議論されているのです。テレビCMでも活用する様子が描かれている時代。ある 調査では小学生の2割は生成AIを知っており、さらにそのうち7割は利用経験があるとされています。

「不易と流行」という言葉がありますが、私たちが大切に守り継いでいくものと新たな視点で取り組むも の。新しい時代に生きていかなければならない生徒たちが、様々な体験を通して学び、今後世界に羽ばた いていけるような力、善悪を自ら判断したり、例え困難な場面に出会ったとしても柔軟に対応できる竹のよ うな「しなやかさ」を身に付けることができるように、

全教職員が一丸となって、今後も全力で取り組ん で参ります。

引き続き本校教育活動にご支援・ご協力を宜しく お願い申し上げます。





*11月の予定

11月 1日(金) まほろば祭文化の部

5日(火) 面談期間(~11/13)

14日(木) 3年生定期テスト(~11/15)

15日(金) 流教研

18日(月) スタディウィーク(~11/21)

20日(水) 職員会議

21日(木) 1・2年生定期テスト(~11/22)

26日(火) 代表委員会

27日(水) 6委専門委員会

*12月の予定

12月 2日(月) 代表委員会

3日(火) 3年生実力テスト

5日(木) 人権講演会(4校時)

7日(土) 市内作品展(~12/8)

11日(水) 6委専門委員会

13日(金) 授業自由参観

16日(月) 3年生、入試相談のため早帰り

18日(水) 職員会議

19日(木) 給食最終

20日(金) 大掃除

23日(月) 2学期終業式

葛北新人大会、県新人大会、東葛駅伝大会結果

葛北新人大会(現時点で大会が終了した表彰に係る団体結果のみ抜粋)

サッカー:3位

男子バドミントン:団体準優勝(県新人大会出場)

女子バドミントン:団体3位

女子バスケットボール:開催地枠決定戦において県新人大会出場 **県新人大会(現時点で大会が終了した表彰に係る結果のみ抜粋)**

陸上:男子共通 400m 8 位(中橋煌)

女子共通走高跳 8位(京谷桃羽)

女子共通 1500m 6 位 (桑原梛波)

東葛駅伝大会

14 位

体育祭

10月3日(木)、体育祭開催を歓迎するかのように、前夜まで降っていた雨も一旦止み、暑さも落ち着いて、とても心地よい気候の中、体育祭が行われました。

生徒達はこの日のために、応援練習、競技練習はもとより、各シスターで様々な困難を乗り越え、気持ちをひとつにして準備してきました。総合優勝は黄組、準優勝は緑組、応援賞は青組と、結果は分かれましたが、感情はそれぞれでありながらも、終わった後の清々しい生徒の表情、シスターの枠を超えて、学年や応援団全員で笑顔で写真に収まる姿は大変素晴らしいものでした。

保護者の皆様におかれましても、早朝より準備や参観等、誠にありがとうございました。





